AIX-LES-BAINS

L'école de vélo démarre à plein régime



Douze élèves dont trois nouveaux lors de cette première session de formation de l'école de vélo aixoise à l'école de Choudy. Avec les encadrants et les parents. Photo Le DL/P.B.

Samedi 10 septembre à 9 heures, ils étaient déjà 12 jeunes à rejoindre l'école de Choudy. Premier tour de roue de l'année pour l'école de vélo aixoise, tenue par Franck Corbani assisté de plusieurs membres du club cyclotouriste de la ville. Il explique le programme : « Après un premier contrôle des vélos avec vérification du gonflage et de l'état général, nous allons faire une petite promenade de santé pour évaluer les niveaux.»

Trois enfants sont effectivement nouveaux et il est donc nécessaire pour les intégrer et les jauger. Il complète : « Régulièrement, nous faisons des arrêts devant des panneaux pour apporter des explications et leur montrer les bons gestes. Il est également impor-

tant qu'ils connaissent les règles de circulation. »

Il précise : « Il est par exemple interdit d'emprunter un passage piéton à vélo. Il faut poser pied à terre. Et un rond-point doit être emprunté en se positionnant au milieu de la voie de droite, sans jamais aller sur celle de gauche et utiliser le bras pour informer de la sortie. »

Toute l'année, l'école de vélo va former les jeunes cyclistes pour qu'ils puissent emprunter les routes et pistes cyclables de la ville et des campagnes environnantes en toute sécurité, avec un succès sans cesse reconduit.

P.B.

Contact: Franck Corbani 06 60 88 75 54 ou Michel Mongellaz 06 35 39 86 79.